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アンケート回答者クイズが本気で面白かったです。

本アンケートは他の学生の意見がその場で見れて非常に良いと思う．考えたひとはすごいです．ただア
ンケートの質問が多いので回答に時間がかかる点，アンケート実施時期が春休みで回答者が少ない点
については今後検討が必要だと思いました

アンケート回答者クイズはとても面白ろかったです。来年も楽しみにしてます

このアンケートは春休みに実施しないといけないものなのでしょうか？もっと学生の多い時期にやると良
いと思います

取りたい免許や授業があっても、年間取得単位の上限があるため授業が限られたものしか取れません。
大学に来ているのに学びたいことが学べないことに疑問を感じます

一年次の履修制限は撤廃したほうがいいと感じている

履修上限(単位上限？)はもっと自由にするべき。上限をなくすか、それとももっと緩やかにするかしたほう
がいいと思う

８号館の改修工事の間、代わりの研究室を用意してほしい。研究室がないと、採用試験の勉強をする場
所がないし、研究室の人との交流が少なくなるから嫌です

教育学部八号館の学生用の研究室をなくすべきではないと思う｡自分は研究室の性質上研究室で活動
することがとても多いので,なくなってしまうと活動の拠点や資材･道具の置場所がなくなってしまうのでと
ても困る｡道具や資材はとても一個人で持てるような量ではないし,研究室の所有物であることからも置場
所は必要｡それに研究室として活動することが多いのに,研究室がないのではどこに集まって活動すれば
いいのかわからない｡活動はﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ関連のことも多く活動がｽﾑｰｽﾞに進まなくなってしまえば関係者の
方々にも迷惑がかかってしまう｡なにより,学生が快適に学べる環境をつくっていこうとするのなら,研究室
はなくすべきものでは絶対にない｡以上のことから八号館学生用研究室をなくすことについて反対します

現在教育学部８号館の中にある研究室･器材室等を改築後も残してください

防犯セキュリティーを強化してほしい。先日も研究室に不審者がやってきたので、研究室で勉強している
と不安です

教育キャンパスのパソコンルームや、情報管理センターの２階の部屋も24時間利用可能にして欲しい

教育のPCを２４時間で使えるようにしたほうがいい

教育学部キャンパスのPCルームを24時間開放してほしいです

教育学部のＰＣの解放時間だけ短いのはおかしくないでしょうか？問題があって短くなったと聞きました
が､明らかに不便と思っている学生がいると思います

教育学部のPCルームの24時間解放

自習室の拡大と、24時間利用可能にしてほしいです

パソコンルームは24時間解放の場所をふやしてほしい

エアコンでいやに寒い冷風を冬場の講義中に出されるのは体に悪い。あと眠い

館内空調とかを導入してくれてもいい気もします

教育学部のキャンパスに新しく冷暖房が完備されとてもよかった

工学部キャンパスのエアコンの集中管理はエコのためだと聞いていますが，実際冬は寒すぎのため小型
暖房を付け，夏は暑すぎのため小型の冷風機を付けています．これではエコにはなりません．集中管理
するならば研究するのに快適な温度が何度なのか良く調べてから実施して頂きたいと思います．適当な
思いつきで運用するのはエコとは言えません
今期（二十年度後期）で教室の暖房があまり効いておらず、コートを羽織っていても肌寒い状態が続いた
ので、もう少し暖房が効きやすいようにしてもらえると有り難いです

冷暖房の温度を集中管理するのは止めて欲しい

茶道部の練習場所が留学生などのせいで急に使えなくなることにより活動ができなくなる。留学生用の宿
泊施設を別に用意していただきたいです。お願いします

幸町会館は非常勤講師等の
宿泊施設のため建設された
建物です。元々、課外活動
の練習場所ではありません
のでご迷惑をかけているよう
ですが、一度学生生活支援
グループにご相談にお越しく
ださい。

学園祭など､ｲﾍﾞﾝﾄ等の規制について｡どうして規制が厳しくなったのか｡理由や背景を提示して頂けると､
納得しやすいです

学校で飲むのを有りにしてほしい｡学祭､新歓をもっと緩くしてほしい

平成２０年度に「香川大学省
エネルギー対策に関する規
程」を策定し、冬季は１９℃、
夏季は２８℃に冷暖房の温
度設定をする等、エネル
ギーの合理化、温室効果ガ
ス削減に向けた取組を積極
的に行っております。クール
ビズ、ウォームビズ等の身近
な活動にご協力ください。

大学祭等イベントの実施に
ついては、以前から近隣の
住人やご父兄から騒音等の
様々な苦情が大学に寄せら
れています。また、他大学に
おいても飲酒による事故が
発生しています。大学として
も見過ごすことのできない状
況ですのでご理解ください。

平成２０年度学生生活実態調査自由記述（抜粋）

今回のアンケートを検証し、
次回の実施に向け改善を行
います。

取得単位の上限については、学生
の皆さんへ充分な予習・復習の時
間を設けるために設定されていま
す。また、取得単位の上限につい
ては、各学部により異なりますの
で、まずは、在籍している学部の窓
口にご相談ください。

主に授業を受講する学部生
に対しては研究室が与えら
れていません。構内には自
習スペースを含む共通スペ
ースが設けられていますの
でご利用ください。

２４時間開放しているＰＣルーム
は、多くの学生が利用していま
す。しかしＰＣルーム内での飲
食や長時間の占有等、エチケッ
トが守られていないこと、また防
犯上の問題もあり、なかなか踏
み切れない状況となっていま
す。なお、教育学部ＰＣルーム
については、試験期間前及び
試験期間中は試行的に開放す
ることとしました。今後、常時２
４時間開放に向けて、各人が規
則やエチケットを遵守すると伴
に、使用者相互に注意しあうよ
うお願いします。
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就職活動において、関西まで出向かなければならない点で、金銭面、精神面共に苦労した。そのようなマ
イナス面があるから関西の学生に遅れをとっているのではないかという不安も生じた。本学にも全国に羽
ばたける有能な学生が多数在籍しているにもかかわらず、困難のために就職活動を断念、もしくは妥協
することがないよう、大学で個別の企業説明会や選考会を開いていただけるとありがたいと思う

合同企業説明会は、就職情
報会社、企業及び地元企業
の団体などの協力を得て学
内で年に数回実施していま
す。また、就職情報会社が
大阪で開催する合同企業説
明会へのバスツアーも実施
していますのでご利用くださ
い。個別の企業説明会につ
いては、工学部及び農学部
が開催しているほか、経済
学部ゼミナール連合協議会
が全学部の学生を対象に開
催していますので、是非参
加してください。最後に選考
会についてですが、現在の
ところ様々な問題点があり、
実施しておりませんので、ご
意見等がありましたらキャリ
ア支援センターにご相談くだ
さい。

学校と学生、地域、企業などがさらに連携できる形を作っていってほしい

教育・研究その他の事業に
ついて、地域や企業との連
携をより深めるよう今後も引
き続き努めてまいります。就
職関連では、地元企業の団
体と共催して合同説明会を
開催しているほか、インター
ンシップ等に数多くの学生が
参加しています。今後も引き
続き地域や企業と連携を図
り、拡充してまいりますので
ご利用ください。

就職のサポートに関して、寄せられた求人情報をタイムリーにメールで発信して欲しかった。なぜ昨年度
は行わなかったのだろうか?

企業からの求人情報は、ｗｅ
ｂの「香川大学求人票検索
システム」に掲載していま
す。インターネットに接続して
いるパソコンであれば、学内
外からもご利用いただけま
す。

講義のある時間に就職ガイダンスを入れないでください

就職ガイダンス等は、授業
のない曜日・時間（教育、
法・経済学部は水曜日の午
後、工学部は月曜日の午
後、農学部は木曜日の午
後）に開催するようにしてい
ます。受講者に配慮し各キャ
ンパス毎の開催に心掛けて
いますが、講師等の事情に
より特定のキャンパスで開
催する場合、一部の学生の
受講が難しくなっていること
も事実です。今後も開催する
曜日・時間、形態・方法など
を検討し、より多くの学生が
参加しやすい環境を整えて
いきます。

次回もご協力よろしくお願いします。
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上記を含め、２００件を超える貴重なご意見ありがとうございました。
今回いただいたご意見は該当する部署に通知すると共に検証し、今後の改善に向けての貴重な資料とさせていただきます。


